



## Fallece Carlos Urzúa, primer secretario de Hacienda de la 4T pág. 6

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

**A** los 68 años de edad falleció ayer, por causa natural, Carlos Manuel Urzúa Macías, primer titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) en el Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador, en su domicilio ubicado en la colonia San Jerónimo Lídice, alcaldía Magdalena Contreras de la Ciudad de México.

El mediodía de ayer fue encontrado el cuerpo de Urzúa al pie de las escaleras de su domicilio por una mujer que trabajaba con él, quien dio aviso a la policía.

Al llegar al lugar, los elementos fueron notificados por la denunciante, quien refirió escuchar un fuerte golpe y, al revisar, "vio a su patrón tirado en las escaleras con una mancha hemática en la cabeza".

La Fiscalía General de Justicia capitalina indicó más tarde que no iniciaría alguna carpeta de investigación sobre la muerte del ex titular de Hacienda, ya que "su médico tratante certificó muerte natural".

**CARLOS MANUEL** Urzúa Macías también se desempeñó como secretario de Finanzas del gobierno del entonces Distrito Federal del 2000 al 2003.

### Eldato

Laura Valverde, esposa de Urzúa, confirmó la muerte del exfuncionario, originario de Aguascalientes: "Con profundo pesar, la familia Urzúa Valverde comunica que el día de hoy, lunes 19 de febrero de 2024 al mediodía falleció el Dr. Carlos Manuel Urzúa Macías, ejemplar padre y esposo, y destacado académico y economista mexicano. El Dr. Urzúa deja una huella significativa en nuestra familia, amigos y en el ámbito de las finanzas y la economía. Descanse en paz".

Carlos Urzúa ocupó durante un año la titularidad de la Secretaría de Hacienda en el 2019 y renunció por discrepancias en el manejo de la política económica de la administración actual. Posteriormente se incorporó al equipo de Xóchitl Gálvez, precandidata presidencial de oposición.

"Ha fallecido @CarlosM\_Urzua, experimentado economista y servidor público, notable por su talento y capacidad profesional, pero sobre todo por su integridad como ser humano. Nos va a hacer mucha falta. Con enorme tristeza envío mis más sentidas condolencias a su familia, amigos y colegas", escribió Xóchitl Gálvez.

La aspirante de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, publicó en redes sociales: "Mi más sentido pésame y solidaridad a los familiares y

Es hallado sin vida en su casa

# Muere Carlos Urzúa, 1<sup>er</sup> titular de SHCP con López Obrador

**LA FGJ CAPITALINA** descarta iniciar alguna carpeta de investigación sobre el deceso del exsecretario porque fue fallecimiento natural; políticos y funcionarios externan condolencias



EL EXFUNCIONARIO Carlos Manuel Urzúa, en imagen de archivo.

amigos del Dr. Carlos Urzúa. Es una pena su fallecimiento".

Jorge Álvarez Máynez, de Movimiento Ciudadano, despidió a su "maestro, amigo y guía; un economista brillantísimo, un servidor público honesto y eficaz. Tan grande como discreto. Fue un verdadero placer ser su alumno en todas las dimensiones de la vida. Descanse en paz el Dr. Urzúa".

El exsecretario de Hacienda Arturo Herrera, quien lo suplió al dejar la SHCP, expresó su pesar por la muerte de quien fue su maestro en El Colegio de México; "mi amigo y mi jefe en dos ocasiones. Mentor de generaciones de economistas, una persona extraordinariamente generosa y honesta".

Los líderes de Morena, Mario Delgado; PAN, Marko Cortés; PRI, Alejandro More-

“

**HA FALLECIDO** @CarlosM\_Urzua, experimentado economista y servidor público, notable por su talento y capacidad profesional, pero sobre todo por su integridad como ser humano"

**Xóchitl Gálvez**

Precandidata presidencial de oposición

“

**MI MÁS SENTIDO** pésame y solidaridad a los familiares y amigos del Dr. Carlos Urzúa. Es una pena su fallecimiento"

**Claudia Sheinbaum**

Precandidata presidencial de Morena, PT y PVEM

no, y PRD, Jesús Zambrano, externaron de igual manera sus condolencias a la familia del exfuncionario, a quien reconocieron como un economista destacado y una gran persona.

El perredista resaltó que "la historia lo recordará por su valentía para levantar la voz y denunciar a tiempo las decisiones económicas tomadas por López Obrador".

Asimismo, la Secretaría de Hacienda lamentó el sensible fallecimiento de su extitular, quien fue economista y académico. "Nuestras sentidas condolencias a sus familiares. Descanse en paz", añadió.

El Colegio de México lamentó también la muerte de Carlos Urzúa, quien fue profesor-investigador en esta institución durante el periodo 1989-2000, y destacado académico y economista mexicano.